



La mise en place d'un nouveau modèle de tarification des abonnements aux revues SIAM suscite de vives réactions de la part de bibliothèques du RNBM.

Les problèmes rencontrés sont les suivants :

- Augmentations très élevées (7 à 9%) sur 3 ans sans service supplémentaire
- Négociation rigide, pas de prise en compte du contexte budgétaire français
- Utilisation de classements/classifications (ex. Ringgold) inadaptés à la France
- Intégration des établissements dans des « Tiers » peu compréhensibles

Ces difficultés ont conduit le consortium Couperin à mettre fin aux négociations nationales avec SIAM, ce qui conduit chaque établissement à se positionner seul. Le RNBM incite la communauté mathématique à faire évoluer SIAM. Le RNBM incite également les bibliothèques du réseau à envisager un réabonnement partiel au titre à titre parmi les plus consultés (et potentiellement les moins chers) ou un désabonnement total.

Pour toute information ou précision complémentaire, n'hésitez pas à contacter le comité stratégique du RNBM bureau-rnbn@listes.rnbn.org.